

Fecha: 03-08-2024
 Medio: La Estrella de Arica
 Supl.: La Estrella de Arica
 Tipo: Noticia general

Pág.: 18
 Cm2: 648,4
 VPE: \$ 1.054.970

Tiraje: 7.300
 Lectoría: 21.900
 Favorabilidad: No Definida

Título: Gala “Uniando Fronteras” mostró lo mejor del arte coral de Brasil y Chile

Gala “Uniando Fronteras” mostró lo mejor del arte coral de Brasil y Chile



EN LA ESCUELA REPÚBLICA DE ISRAEL SE PRESENTÓ TAMBIÉN EL CORO BRASILEÑO.

Las visitas se llevarán a su patria el mejor recuerdo de esta tierra ariqueña y su cultura milenaria

Nombre
 mail@mail.com

El Coro de Profesores de Arica institución de 49 años de existencia y sin fines de lucro desarrolló un exitoso intercambio cultural con el coro Arte Encanto de la ciudad de Curitiba, Brasil.

Para ello se programó el evento “Uniando Fronteras a través del Canto Coral”.

En este contexto es que se llevó a cabo una Gala Artística que reunió el arte coral de la Séptima Región, del país brasileño y nuestra ciudad.

La Gala realizada en el ex Casino Arica fue de un

alto nivel cultural ya que los coros de la Universidad de Tarapacá, Coro del Adulto Mayor “Armonía”, Coro “Amigos del Canto Coral”, Coro Radal de Molina, Coro Arte Encanto de Curitiba, Brasil y el coro anfitrión, mostraron su repertorio con excelencia y fraternidad proporcionando a la comunidad ariqueña un evento cultural inigualable.

El evento mencionado contó además, con el aporte de dos cuadros folclóricos presentados por los conjuntos Intiwarmi y Cinut, los cuales mostraron bailes del norte y sur del país.

Los coralistas invitados

de Brasil también mostraron su arte en la Catedral San Marcos de Arica, en el Mall, en el Instituto Comercial y en la Escuela Re-

Coro de Profesores de Arica fue el anfitrión de encuentro artístico de alto nivel con apoyo de autoridades regionales y comunales.



UN SELECTO REPERTORIO MOSTRÓ EL CORO ARTE ENCANTO DE CURITIBA, BRASIL.

pública de Israel.

Los integrantes del Coro de Profesores agradecen el apoyo de las autoridades regionales y comunales

que permitieron la realización de este magno evento artístico coral.

Las visitas se llevarán a su patria el mejor recuer-

do de esta tierra ariqueña y serán verdaderos embajadores de nuestra cultura milenaria. ☺